



## **Les anciens salariés du Parc du Futuroscope créent une communauté et se donnent rendez-vous le 2 juin**

mardi 20 mars 2012, par [lpe](#)

Cette année, le Parc du Futuroscope fête ses 25 ans. L'occasion était trop belle pour ne pas rendre hommage à celles et ceux qui ont construit l'histoire de ce pôle d'attractivité de la région.

L'idée de créer une communauté des anciens salariés du Parc est partie d'un échange, un soir de novembre, entre Florence Potrel, responsable de l'administration du personnel du Parc de 1989 à 2003 et Jérémy Valladon, vacataire depuis 2007. Ils ont fait le pari incroyable de réunir à nouveau un grand nombre "d'anciens" pour révéler et entretenir cette mémoire du Futuroscope qui a pu accueillir en l'espace de 25 ans environ 20 000 salariés.

Depuis lors, ce ne sont pas moins de 164 anciens salariés qui se sont manifestés et ont pu échanger anecdotes et bonnes tranches de rire car leur expérience passée est pour tous, avant tout, une aventure humaine.

Cette communauté nouvellement créée a [sa page facebook](#), et [son groupe fermé, réservé exclusivement à ces "anciens du Parc"](#).



Point d'orgue de cette initiative, le samedi 2 juin 2012, le Parc du Futuroscope fêtera ses 25 ans avec ses anciens collaborateurs... en famille et entre amis ! Les anciens salariés sont invités à envoyer leurs coordonnées (nom, prénom, adresse postale, e-mail) ainsi que l'année et le service dans lequel ils ont œuvré à :

[feterles25ans@futuroscope.fr](mailto:feterles25ans@futuroscope.fr). Une invitation personnalisée leur sera envoyée.

En attendant, d'autres projets sont à l'étude pour entretenir ce lien et toutes les idées sont les bienvenues !!

